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親愛的弟兄姊妹： 

    願主耶穌基督的恩惠平安常與你們同在！人類總喜歡將人

分門別類，不同的種族、不同的階層、不同的宗教，也分做

「你們」、「我們」、「他們」。因為，人人都是有不同的獨

特性。但與此同時，人與人之間都有相似的地方，相似的人會

聚集在一起，再分成不同的群體。教會很多時只將信仰變成個

人化、私有化。聖經教導我們的行公義，好憐憫，而這些動作

都不是能在個人化的信仰做到。過去一年旺角堂教會與影音使

團城市宣教部合作舉行街頭佈道，逢星期二下午來自不同教會

約有 20 多位弟兄姊妹義工參與包物資、講座、交流分享後在

油麻地、佐敦社區公園關懷佈道，服侍西貢街長者們，社區關

懷佈道，服侍旺角區清潔工友及派傳單的婦女。另與新福事工

協會合作認識約有 20 位新來港婦女及少數族裔家庭，幸福小

組中認識到的初信主的弟兄姊妹。 

耶穌是重視和接納別人的完美典範，祂在揀選使徒時並不

在意社會地位、財富或職業的貴賤。儘管猶太人非常看不起撒

馬利亞人，祂卻重視井邊的撒馬利亞婦人，向她見證祂的神

性。神看人的內心，不偏待人，我們環顧教會中即使看似融入

當中，仍有許多人覺得被冷落或是被孤立。被接納的感覺是很

重要，這是人類的基本需求，當我們感覺被排斥時會很受傷。

當我們覺得沒有歸屬感時，往往會去找讓我們比較舒服的地

方。要讓周遭與我們不同的人感到自在，並非容易。香港的情

況，貧富懸殊，有不同的群體及族裔，我們若想去關懷基層、

弱勢社群時，必須要打破自身的牆壁，才能活出基督的教導。 

保羅說：「我凡事給你們作榜樣，叫你們知道應當這樣勞苦，

扶助軟弱的人，又當記念主耶穌的話，說：施比受更為有

福。」（使徒行傳 20章 35節）                          
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